

3 町村閉庁式を開催 長い歴史に幕下ろす

八幡平市誕生を翌日に控えた8月31日、3 町村の各役場では閉庁式を行い、それぞれの町村の歴史に幕を下ろしました。



町章を収納する工藤勝治町長(右)と井上勉議長

西根町 町民憲章の朗読、町歌の斉唱に続き、町旗を降納しました。その後、庁舎壁面から外した町章を工藤勝治町長と井上勉町議会議長が収納しました。



村旗を降納する佐々木正四郎村長(左)と関口建一議長

松尾村 庁舎屋上に掲げた村旗を降納した後、庁舎名板を取り外し、佐々木正四郎村長と関口建一村議会議長が職員らの前に掲げました。



庁舎名板を外す米川次郎町長(右)と三浦正信議長

安代町 町民歌が斉唱される中、町旗を降納したの続き、米川次郎町長と三浦正信町議会議長が庁舎名板を取り外しました。



AM 11:30 本庁・西根総合支所職員への訓示
(市民センター)



PM 1:15 市消防団長、交通指導隊長などに辞令書を交付(庁舎大会議室)



PM 1:45 八幡平市発足に合わせて開局した岩手日報社八幡平支局開所式に出席



PM 3:00~4:00 松尾・安代の各総合支所で職員に訓示(写真右は松尾総合支所)



AM 10:45 団体推薦農業委員へ辞令交付(応接室)



AM 10:00 固定資産評価審査委員会を開催(市民センター)



AM 9:45 教育委員への辞令交付(市民センター)



AM 6:10 登庁。長い一日のスタート



AM 6:30 管理職への辞令交付式(庁舎会議室)



AM 7:15 選挙管理委員会を開催(市民センター)



AM 7:30 市庁舎前で開庁式を開催。市旗の掲揚、庁舎名板、市章の除幕に続き、テープカット(写真)で新市の船出を祝う

新たな歴史の幕開け

— カメラで追った市長職務執行者の1日 —

八幡平市が誕生した9月1日、この記念すべき日に、市では新市誕生を祝うとともに、多くの行事が行われました。ここでは、多忙な1日を駆け抜けた佐々木正四郎市長職務執行者の9月1日をカメラで追いました。